

## RESCATE MOLI, NASI Y PEPA - JULIO 2008

Moli, Nasi y Pepa fueron rescatadas el 18/07/2008 de dentro de una tubería incrustada en un arcén de carretera al lado de una rotonda. Mila, la madre, parió allí y sobrevivieron gracias a que los pudo amamantar.



El rescate fue muy complicado porque se encontraban en una cuneta de una rotonda dentro de una tubería antigua, con un paso constante de coches. El tiempo corria en contra en el rescate puesto que se encontraban en una situación de riesgo. Una de las hermanas fue atropellada esa misma semana por un vehículo al cruzar la rotonda. Era tremendamente triste ver a la madre intentar defender a su hija atropellada de los coches que pasaban.

Después de 2 semanas de constantes intentos de rescate sin éxito, conseguimos sacarlas con la ayuda de operarios con instrumental industrial. Las perritas estaban en buenas condiciones pero llenas de tierra y garrapatas.

En el momento del rescate las perritas estaban muy asustadas debido a que ellas no conocian casi ni la luz del sol ni habian tenido contacto con personas. Poco a poco con mucho cariño fueron cogiendo confianza.



A Mila (la mama) no se le pudo coger ese día pero las voluntarias siguieron acudiendo al mismo lugar hasta que finalmente se dejo coger.

Moli, Nasi y Mila fueron adoptadas en Alemania meses después del rescate. Pepa sigue en una casa de acogida esperando encontrar una familia que la adopte.

